



Communiqué de presse

Date : 07.03.2024

Il importe illégalement plus de mille litres d'huile de tournesol

L'Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF) a été avisé par la Police municipale de la ville de Genève que de l'huile de tournesol et du beurre en grande quantité avaient été trouvés dans une camionnette. Le chargement était entré par une douane non occupée sans avoir été déclaré. Une enquête a été ouverte. Le contrevenant sera amendé en conséquence.

La semaine dernière, des collaborateurs de la Police municipale de Genève ont contacté l'OFDF pour signaler qu'ils avaient intercepté le conducteur d'une camionnette, alors qu'il était en train de démarcher des restaurateurs au centre-ville de Genève, afin d'écouler sa marchandise. Ce ressortissant sri-lankais, âgé de 50 ans, avait précédemment importé de France 1230 litres d'huile de tournesol et 27 kilogrammes de beurre ghee, sans passer par un poste de douane occupé pour dédouaner cette marchandise commerciale.

L'huile et le beurre ont été saisis dans l'attente du paiement des redevances douanières dues. Un dépôt de plusieurs milliers de francs en vue d'une amende et des frais de dédouanement a été demandé. Une enquête a de plus été ouverte par l'Anti-fraude douanière.

Marchandises, personnes et moyens de transport

L'OFDF a pour mission de contrôler les marchandises, les personnes et les moyens de transport en fonction de la situation et des risques. Le programme de transformation DaziT en cours jusqu'en 2026 verra notamment la numérisation des processus et l'uniformisation de la formation dans ces trois domaines de contrôle. À cet horizon, l'OFDF sera encore mieux en mesure d'assurer la sécurité globale de la population, de l'économie et de l'État à la frontière.

Légende: Photo: Cette saisie est le fruit d'une collaboration avec la Police municipale de la ville de Genève. (OFDF)

Renseignements:

Service de presse
Tél. +41 58 462 67 43, medien@bazg.admin.ch